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 Abstract  

Nowadays, energy issues occupy an important place in challenges of the world, so it 

has been propelled to political, economic, environmental and social agendas. 

Adoption of energy efficiency programs is imposed. The sector of building is 

wrongly accused to be the source of high consumption energy, while, in fact the real 

responsible is the electrical equipment which increase bills energy. To control its 

consumption, the citizen must imperatively equip his home with labeled devices and 

review his daily behaviors in order to reduce costs also minimize the impacts on our 

planet. 
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Résumé  

Au cœur des défis auxquels notre monde doit faire face, les questions énergétiques 

occupent une place croissante et ont été, d’année en année, propulsées aux sommets 

des agendas politiques, économiques, environnementaux et sociaux. L’adoption de 

programmes d’efficacité énergétique s’impose. Le bâtiment est accusé à tort 

d’énergivore, alors que ce sont  les équipements du bâtiment qui sont responsables 

des facture d’énergie lourdes. Pour maitriser sa consommation, le citoyen doit 

impérativement s’équiper d’appareils labellisés et aussi de revoir ses comportements 

quotidiens afin de réduire les coûts et minimiser les impacts  sur notre planète. 
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Label énergétique, efficacité énergétique, le programme national de l’efficacité 

énergétique 2016-2030. 


